Dimanche 10 septembre 2023 23ème dimanche du temps ordinaire



▶ Prière Seigneur Dieu, par toi nous vient la rédemption, par toi nous est donnée l'adoption filiale ; dans ta bonté, regarde avec amour tes enfants ; à ceux qui croient au Christ, accorde la vraie liberté et la vie éternelle en héritage.

► Lecture du livre du prophète Ézékiel

33, 7-9

La parole du Seigneur me fut adressée : « Fils d'homme, je fais de toi un guetteur pour la maison d'Israël. Lorsque tu entendras une parole de ma bouche, tu les avertiras de ma part. Si je dis au méchant : 'Tu vas mourir', et que tu ne l'avertisses pas, si tu ne lui dis pas d'abandonner sa conduite mauvaise, lui, le méchant, mourra de son péché, mais à toi, je demanderai compte de son sang. Au contraire, si tu avertis le méchant d'abandonner sa conduite, et qu'il ne s'en détourne pas, lui mourra de son péché, mais toi, tu auras sauvé ta vie. »

► Psaume 94

R/ Aujourd'hui, ne fermez pas votre cœur, mais écoutez la voix du Seigneur!

Venez, crions de joie pour le Seigneur, acclamons notre Rocher, notre salut! Allons jusqu'à lui en rendant grâce, par nos hymnes de fête acclamons-le!

Entrez, inclinez-vous, prosternez-vous, adorons le Seigneur qui nous a faits. Oui, il est notre Dieu; nous sommes le peuple qu'il conduit.

Aujourd'hui écouterez-vous sa parole? « Ne fermez pas votre cœur comme au désert, où vos pères m'ont tenté et provoqué, et pourtant ils avaient vu mon exploit. »

► Lecture de la lettre de saint Paul apôtre aux Romains 13, 8-10

Frères, n'ayez de dette envers personne, sauf celle de l'amour mutuel, car celui qui aime les autres a pleinement accompli la Loi. La Loi dit: Tu ne commettras pas d'adultère, tu ne commettras pas de meurtre, tu ne commettras pas de vol, tu ne convoiteras pas. Ces commandements et tous les autres se résument dans cette parole: Tu aimeras ton prochain comme toi-même. L'amour ne fait rien de mal au prochain. Donc, le plein accomplissement de la Loi, c'est l'amour.

Alléluia. Alléluia.

Dans le Christ, Dieu réconciliait le monde avec lui : il a mis dans notre bouche la parole de la réconciliation. *Alléluia*.

► Evangile de Jésus Christ selon Saint Matthieu

18, 15-20

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Si ton frère a commis un péché contre toi, va lui faire des reproches seul à seul. S'il t'écoute, tu as gagné ton frère. S'il ne t'écoute pas, prends en plus avec toi une ou deux personnes afin que toute l'affaire soit réglée sur la parole de deux ou trois témoins. S'il refuse de les écouter, dis-le à l'assemblée de l'Église ; s'il refuse encore d'écouter l'Église, considère-le comme un païen et un publicain. Amen, je vous le dis : tout ce que vous aurez lié sur la terre sera lié dans le ciel, et tout ce que vous aurez délié sur la terre sera délié dans le ciel. Et pareillement, amen, je vous le dis, si deux d'entre vous sur la terre se mettent d'accord pour demander quoi que ce soit, ils l'obtiendront de mon Père qui est aux cieux. En effet, quand deux ou trois sont réunis en mon nom, je suis là, au milieu d'eux. »

Annonces de la semaine

▶ Agenda

Mardi 12 16h Messe au Relais Tendresse

Mercredi 13 9h30 Messe à Gazeran

20h30 Réunion du Conseil Pastoral à Gazeran

Jeudi 14 19h Fête de la Croix Glorieuse Messe à Gazeran

20h30 Réunion du Conseil aux Affaires

Économiques à Gazeran

Vendredi 15 16h30 Messe à la Cerisaie

19h Messe à Gazeran, en l'honneur de ND des

Douleurs

La semaine prochaine

Samedi 16 septembre 18h30 Messe à Émancé

Dimanche 17 septembre 10h30 Messe à Gazeran

► Inscriptions au catéchisme et à l'Eveil à la Foi

depuis le vendredi 1er septembre

à l'accueil (le matin de 10h à 11h) ou le dimanche avant la messe (9h30-10h30) ou après la messe (à partir de 12h) ou par mail : paroissedegazeran10@orange.fr

► Assemblée de prière animée par la Communauté de l'Emmanuel

Une fois par mois, temps de louange, de partage et d'adoration pour approfondir sa relation à Dieu.

La 1ère assemblée aura lieu à Orphin mardi 19 septembre, à partir de 20h45.

Renseignements: Anne Letierce (avanlerbe@yahoo.fr) et sur le site de la paroisse (www.paroisse-gazeran.fr).

▶ Date à retenir

Dimanche 1^{er} octobre Accueil des nouveaux lors de la messe de 10h30 à Gazeran puis REPAS PAROISSIAL

à Orcemont

▶ Baptêmes

Dimanche 17 septembre
à Gazeran
Hugo AUGE
Thomas AHUMADA
Ella TIFFREAU
Romy COROT RONDEAU

► Mariage

Samedi 9 septembre à Gazeran Marion DELAIR & Damien TOURAND

► Ils nous ont quittés...

Madame Denise BAILLON, dont les obsèques ont eu lieu mardi 5 septembre à Gazeran

Madame Nathalie BRAULT, dont les obsèques ont eu lieu mercredi 6 septembre à Gazeran

► Intentions de messe pour nos défunts

Orcemont

Annick DREUX Louis ANGHO Christine JOLIVET Noël BARBÉ Cécile MERCIER

Gazeran

Monique NORMAND
Michel QUILLERIER
Pierre CORNU de la FONTAINE
Vincent CHAMPETIER de RIBES

Informations du diocèse et du doyenné

Voir également :

sur le site de notre paroisse (paroisse-gazeran.fr) sur le site du diocèse (www.catholique78.fr) et celui de la paroisse de Rambouillet (paroisserambouillet.fr)

Parcours Wahou!: Sur 8 soirées du jeudi, venez découvrir, approfondir le beau projet de Dieu sur l'amour humain, pour l'homme et la femme, selon la théologie du corps de saint Jean-Paul II! Première rencontre le 5 octobre. Renseignements et inscriptions sur le site de la paroisse de Rambouillet, par mail (parcourswahou.rambouillet@gmail.com) ou par téléphone (06 01 97 66 85)

Ordinations diaconales: le dimanche 10 septembre, Monseigneur Crépy ordonnera diacres en vue du sacerdoce Guillaume Lemoine et Étienne Delbende, à 15h30 en l'église Notre-Dame de Beauregard à la Celle-Saint-Cloud. Une veillée de prière à l'église Saint-Jean XXIII de Sartrouville est organisée le samedi 9 septembre 2023 de 20h à 21h30, pour prier pour Etienne et Guillaume et pour les vocations, en particulier les vocations sacerdotales.

Congrès mission pour les lycéens: le samedi 30 septembre 2023, à Versailles, à partir de 13h, un incroyable village avec de nombreux ateliers sera installé au lycée ND du Granchamp, pour vivre une expérience d'Evangélisation et de 20h30 à 22h30, une veillée aura lieu avec de grands témoins à la cathédrale. Pour S'INSCRIRE:

Sur le site : https://www.billetweb.fr/congres-mission-jeunes-versailles.

Pour méditer

« Si tu dois corriger un petit défaut chez l'autre, pense tout d'abord que tu en as personnellement de tellement plus gros. La correction fraternelle est une action pour guérir le corps de l'Église. Il y a un trou, là, dans le tissu de l'Église, qu'il faut absolument recoudre. Et il faut le recoudre à la manière de nos mères et de nos grands-mères qui, lorsqu'elles reprisent un vêtement, le font avec beaucoup de délicatesse. Si tu n'es pas capable d'exercer la correction fraternelle avec amour, avec charité, dans la vérité et avec humilité, tu risques d'offenser, de détruire le cœur de cette personne, tu ne feras qu'ajouter un commérage qui blesse et tu deviendras un aveugle hypocrite, comme le dénonce Jésus. Hypocrite, enlève d'abord la poutre de ton œil... Hypocrite! Reconnais que tu es plus pécheur que ton prochain, mais que toi comme frère tu dois le corriger. Nous ne pouvons corriger une personne sans amour et sans charité. On ne peut en effet réaliser une intervention chirurgicale sans anesthésie : c'est impossible, parce que sinon le patient meurt de douleur. Et la charité représente comme une anesthésie qui aide à recevoir le traitement et accepter la correction. Il faut donc prendre notre prochain à part, avec douceur, avec amour et lui parler. Il faut également parler en vérité, ne pas dire des choses qui ne sont pas vraies. Il arrive si souvent que dans notre entourage nous disions des choses à propos d'autres personnes qui ne sont pas vraies : cela s'appelle de la calomnie. Ou si elles sont vraies, on s'arroge le droit de détruire la réputation de ces personnes. Quand quelqu'un te dit la vérité, ce n'est pas facile de l'entendre, mais si cette vérité est dite avec charité et avec amour, c'est plus facile de l'accepter. Un signe qui peut-être peut nous aider, c'est le fait de ressentir « un certain plaisir » quand l'on voit quelque chose qui ne va pas et que l'on estime qu'il nous faut exercer une correction : il faut être attentifs parce qu'alors cela ne vient pas du Seigneur. Quand cela vient du Seigneur, il y a toujours la croix, et l'amour qui nous porte, la douceur. Ne nous transformons pas en juge. Nous, chrétiens nous avons cette fâcheuse tentation : nous extraire du jeu du péché et de la grâce comme si nous étions des anges... Et bien non ! C'est ce que Paul nous dit : « Il ne faut pas qu'après avoir prêché aux autres, nous soyons ensuite disqualifiés ». Et si un chrétien, dans sa communauté, ne fait pas les choses – également la correction fraternelle – dans la charité, en vérité et avec humilité, il est disqualifié! Il est tout sauf un chrétien mature. Prions donc afin que le Seigneur nous aide à exercer ce service fraternel, si beau mais si douloureux, d'aider nos frères et nos sœurs à devenir meilleurs, et qu'il nous aide à le faire toujours avec charité, en vérité, et avec humilité. Ainsi soit-il »

Pape François - 12 septembre 2014 - Chapelle de la Maison Sainte Marthe au Vatican